

HANURA

Rutan Magetan Gelar Pencanaan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM 2025

Achmad Sarjono - MAGETAN.HANURA.CO.ID

Jan 22, 2025 - 20:22



MAGETAN – Dalam rangka melanjutkan komitmen untuk membangun Zona Integritas, pada pagi hari ini, Senin (22/1/2025), Rutan Magetan yang berada di bawah Kanwil Ditjenpas Jatim menggelar acara Pencanaan dan Penandatanganan Pakta Integritas serta Komitmen Bersama Pembangunan Zona Integritas. Acara ini bertujuan untuk mewujudkan Wilayah Bebas dari

Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) pada tahun 2025.



Kegiatan yang dilaksanakan di aula Rutan Magetan ini dihadiri oleh seluruh jajaran pejabat struktural, staf, serta perwakilan anggota jaga. Rangkaian acara dimulai dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, dilanjutkan dengan doa bersama, serta penandatanganan Pakta Integritas dan Komitmen Bersama yang menegaskan tekad untuk mencapai tujuan Zona Integritas.



Dalam sambutannya, Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, menyampaikan bahwa pencanangan ini bukan sekadar seremonial belaka, melainkan sebuah langkah konkret untuk menjalankan poin-poin yang tercantum dalam Pakta Integritas. "Pada tahun ini, kita siap untuk meraih WBBM, wilayah birokrasi bersih dan melayani. Kita semua telah berkomitmen untuk mengikuti delapan poin penting dalam Pakta Integritas ini, dan saya tegaskan bahwa jika ada yang tidak

melaksanakan kewajiban sesuai dengan ketentuan tersebut, maka harus siap dievaluasi dan diberikan sanksi," tegas Ari Rahmanto.

Lebih lanjut, Karutan Ari Rahmanto mengingatkan pentingnya kekompakan antar seluruh pegawai dalam mendukung pencapaian WBBM. "Kita harus menjaga kekompakan di setiap subsi, baik dalam hal pengelolaan, pelayanan, maupun pengamanan.

Apapun permasalahan yang muncul, kita selesaikan bersama-sama dengan semangat kebersamaan, tanpa adanya ego sektoral. Mari kita terus bekerja sama untuk menjadikan Rutan Magetan lebih baik," ungkapnya.

Dengan semangat kebersamaan dan komitmen yang kuat, diharapkan Rutan Magetan dapat terus berproses menuju perubahan yang lebih baik, mewujudkan zona integritas yang bebas dari korupsi, serta memberikan pelayanan yang bersih dan melayani dengan sepenuh hati. **(Humas Rutan Magetan)**